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REQUERIMENTO Nº 208 /2022 
 
 
 
Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através das Secretarias competentes, o 

encaminhamento de informações sobre a Bolsa Atleta instituída pela Lei Municipal 

2.806/2022. 

 
1) Com a revogação do Decreto nº 4.432/2022, qual a norma 
vigente que regulamenta a Bolsa Atleta no município? E qual a 
previsão da sua regulamentação? 
 
2)  Quantos serão os beneficiários anualmente? 
 
3)  Qual a duração do benefício a cada beneficiário? 
 
4) Qual o valor mensal da bolsa a cada beneficiário? 
 
5) Qual é a fonte dos recursos? 
 
6) Qual é o critério de seleção dos beneficiários? 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Considero a Bolsa Atleta um benefício que trará resultados positivos 

para o esporte em nosso município. Os questionamentos são ferramentas para que, 

com as informações adequadas e precisas, possamos auxiliar no desenvolvimento do 

setor no Município de Jaguariúna. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 27 de julho de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


